

Le Venezuela exprime sa solidarité envers les pays sud-américains affectés par les pluies



Caracas, 28 décembre, (RHC-PL).-Le gouvernement vénézuélien a exprimé sa solidarité envers l'Uruguay, l'Argentine, le Paraguay et le Brésil, les 4 pays les plus affectés par les pluies intenses de cette fin de semaine.

Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a exprimé son soutien à ces pays de la région en cette heure où la nature cause des calamités.

Nicolas Maduro a souligné les liens profonds existant entre ces peuples et a signalé qu'il peuvent compter sur le Venezuela, sur sa coopération et son amitié.



Radio Habana Cuba